

Sportwissenschaft grenzenlos?!

21. Sportwissenschaftlicher Hochschultag der dvs
vom 25.–27.09.2013 an der Universität Konstanz

www.dvs2013.de



Universität
Konstanz



Der 21. Sportwissenschaftliche Hochschultag der Deutschen Vereinigung für Sportwissenschaft (dvs), der bedeutendste Kongress für Sportwissenschaftler im deutschsprachigen Raum, findet vom 25. – 27. September 2013 an der Universität Konstanz statt.

Gemeinsam mit der Sportwissenschaftlichen Gesellschaft der Schweiz (SGS) und der Österreichischen Sportwissenschaftlichen Gesellschaft (ÖSG) werden wir Ihnen im Dreiländereck am Bodensee ein interessantes Programm zusammenstellen. Reservieren Sie sich den Termin schon jetzt in Ihrem Kalender.

Leitthema

Ein wesentliches Merkmal von Wissenschaft ist der Dialog über fachspezifische und regionale Grenzen



hinweg. Dieser grenzenlose Austausch öffnet nicht nur Türen zu neuen Erkenntnissen, sondern ermöglicht auch interdisziplinäre Kooperationen und innovativen Wissenstransfer. Sportwissenschaftliche Forschung mit Bezug zu Bewegung, Spiel und Sport ist für solche Grenzüberschreitungen besonders prädestiniert.

Der 21. Sportwissenschaftliche Hochschultag setzt sich daher mit dem Thema „Sportwissenschaft grenzenlos?!“ auseinander. Dabei liegt der Fokus neben Interdisziplinarität und Wissenstransfer auf dem Dialog von Wissenschaftlern unterschiedlicher Fachrichtungen, Institutionen und Länder.

Lage



Kontakt

Wissenschaftliche Leitung

Prof. Dr. Alexander Woll, Sportwissenschaft
E-Mail: alexander.woll@uni-konstanz.de
Telefon: +49 (0) 75 31/88-26 29

Dr. Filip Mess, Sportwissenschaft
E-Mail: filip.mess@uni-konstanz.de
Telefon: +49 (0) 75 31/88-33 03

Organisatorische Leitung

Matthias Schlag, Veranstaltungsmanagement
E-Mail: matthias.schlag@uni-konstanz.de
Telefon: +49 (0) 75 31/88-52 54

Kooperationspartner

